
Disagio Giovanile
  L’iniziativa promossa da Noi Giovani

Elezioni Europee
  Il PD di Correggio si sta preparando

Bilancio Comunale 2024: il contributo di tutti per il 
benessere della nostra comunità 

Un aumento progressivo delle imposte per investire su servizi, sostenibilità, cultura e tutela del territorio.

stato approvato a dicembre il 
Bilancio 2024 del Comune di 
Correggio. Un bilancio che si 

caratterizza - oltre che per importanti 
investimenti dedicati alla rigenerazio-
ne urbana, all’ambiente e alla mobilità 
sostenibile - anche per la scelta di au-
mentare le imposte, chiedendo a tutti i 
cittadini uno sforzo in più per garanti-
re lo standard dei servizi attuali senza 
aumenti di tariffe e mantenere alta la 
qualità della vita. Ne parliamo con l’As-
sessore al bilancio, Martina Catellani.
Assessore, perché la scelta di   aumen-
tare le imposte? Negli ultimi due anni il 
Comune ha dovuto ricorrere all’utilizzo 
di avanzo per fare fronte all’aumento dei 
costi dell’energia e del funzionamento 
dei servizi. Grazie ad apposito decreto 
del Governo, sono stati spesi 470.000€ 
residui del fondo Covid e 400.000€ di 
avanzo vincolato per coprire la spesa 
corrente mancante, pari a 870.000€ nel 
2022. Anche nel 2023 si sono impegna-
ti circa 800.000€ di avanzo presunto 
per fare fronte agli aumenti dei costi di 
energia, servizi già appaltati e manuten-
zioni, ricorrendo a risorse che sarebbero 
state utilizzate per realizzare investi-
menti sul territorio, come la manuten-
zione delle strade, la realizzazione di 
ciclabili o per interventi sulle scuole e 
altri beni del patrimonio. Nel 2024 il De-
creto Governativo non è stato ripropo-
sto quindi la scelta era tra non riuscire 
a garantire adeguati livelli delle manu-
tenzioni e tagliare i servizi - ad esempio 
aumentare le tariffe dei servizi scola-
stici, ridurre l’apertura della biblioteca, 
diminuire asfaltature e sfalci - oppure

Concretamente, quanto impatteranno 
questi rincari sulle tasche dei cittadini?
Le fonti di finanziamento del Comune 
sono IMU - invariata dal 2013 se non 
per agevolazioni su abitazioni in uso 
a profughi ucraini o affitto di negozi 
sfitti - e addizionale IRPEF, introdotta 
dal 2014 e da allora invariata. Nel 2024 
l’aliquota IMU aumenterà per le abita-
zioni di lusso - dal 4,3 al 5,5 per mille 
- per le aree fabbricabili - dall’8,4 al 10 
per mille - per i fabbricati di categoria 
D produttivi - dall’8,4 al 9,5 per mille.

agire sulla leva delle imposte in maniera 
mirata, equa e soprattutto progressiva.

Si conferma invece l’esonero dall’ad-
dizionale IRPEF per redditi imponibili 
inferiori a 15.000€; a seguire, si pro-
cede per fasce di reddito con aliquote 
progressive: da 0 a 15.000€ , aliquo-
ta a 0,10%  ( da 0,01%), da 15.000€ a 
28.000€ 0,25% (da 0,15%), da 28.001€ 
a 50.000€ a 0,60% (da 0,40%). Oltre 
i 50.001 € l’aliquota è pari allo 0,80%
Per dare un’idea, questa variazione inci-
derà per 22€ all’anno per chi ha un reddito 
di 21.300,00€ lordi l’anno (1.300€ netti al 
mese) fino a 70€ l’anno per chi percepisce 
64.000,00€ lordi (3.000€ netti al mese).

Attraverso la progressività ciascuno 
concorrerà secondo le proprie capacità 
economiche. Grazie anche alla collabo-
razione dei cittadini, noi ci impegne-
remo al raggiungimento degli obiet-
tivi che abbiamo condiviso già in fase 
elettorale e che ci hanno premiato con 
la fiducia di oltre il 60% degli elettori. 

Una scelta non facile, quindi, che va 
però nella direzione della tutela dei 
servizi e dell’equità. Parlando concre-
tamente degli aspetti che incidono sul-
la quotidianità dei cittadini, quali ser-
vizi continueranno ad essere garantiti 
senza aumenti?  Come Giunta abbiamo 
scelto la strada del confronto; per que-
sto a Novembre sono stati organizzati 
incontri con le rappresentanze sindacali, 
le associazioni di categoria e i cittadini 
per condividere la necessità di interveni-
re sulle imposte locali per poter mante-
nere la quantità e la qualità dei servizi 
a cui la nostra cittadinanza è abituata a 
partire dai servizi all’infanzia 0/6, servi-
zi sociali come sostegno alla disabilità 
e alle fragilità, servizi culturali (biblio-
teca, stagione teatrale), manutenzioni 
strade (sul nostro territorio abbiamo 
oltre 200 Km di strada), manutenzione 
piste ciclabili (oltre 90 Km) e manuten-
zione parchi (44 ettari parchi pari a 62 
campi da calcio) solo per citarne alcuni.
Oltre ai servizi, ci sarà anche una quo-
ta di investimenti dedicata alle manu-
tenzioni straordinarie per delle strade 
e del verde pubblico? Nel 2024 preve-
diamo 12.786.000,00€ per interventi 
di manutenzione straordinaria e nuove 
opere. Alcuni degli investimenti presen-
ti nel piano triennale opere pubbliche 
saranno finanziati con contributi di al-
tri Enti Pubblici, per i restanti verranno

utilizzate risorse del Comune. Tra gli 
investimenti in Bilancio abbiamo inter-
venti ricorrenti: ad esempio, 15.000€ di 
lavori per la videosorveglianza, 40.000€ 
per l’abbattimento delle barriere ar-
chitettoniche e 300.000€ per la ma-
nutenzione straordinaria delle strade.
Aumentare le tasse non è mai una scelta 
semplice. Siamo consapevoli di chiedere 
uno sforzo in più ma, in questo momen-
to crediamo sia la soluzione più equa per 
poter garantire la quantità e la qualità 
dei servizi e la cura del patrimonio pub-
blico che contribuiscono in modo signi-
ficativo al benessere di una comunità. 

Giulia Sgarbi intervista Martina 
Catellani Assessore al Bilancio del 

Comune di Correggio
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Si conferma l’esonero 
dall’addizionale IRPEF per redditi 

inferiori a 15.000€

Con la progressività ciascuno 
concorrerà secondo le proprie 

capacità economiche

Inciderà per poco più di 1,80€ al 
mese per i redditi più bassi, fino

 a quasi 6€ al mese per i 
redditi più alti

La scelta era tagliare i servizi e 
manutenzioni oppure agire sulla 

leva delle imposte in maniera 
mirata, equa e progressiva
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Il 9 giugno 2024 voteremo per le Elezioni europee

Educazione all’affettività e alla sessualità

Serve una mobilitazione delle forze progressiste per contrastare 
l’avanzata delle destre, mai così pericolose come ora.

Il Gruppo Noi Giovani ha organizzato “M’AMO NON M’AMO”: un incontro per trattare del disagio giovanile
e la ERE (Educazione Razionale Emoti-
va), può aiutare i giovani ad apprende-
re tecniche per gestire e riconoscere le 
emozioni, risultando di fondamentale 
importanza in un’ottica di prevenzione. 
Le tecniche insegnate fornirebbero stru-
menti utili per tutti, che risulterebbero 
vitali per psicopatologie come disturbi 
di personalità, malesseri che portano 
a tentativi di suicidio e malattie come 
anoressia e bulimia. Inoltre, aiutereb-
bero i giovani ad avvicinarsi alla psicolo-
gia. Ciò contribuirebbe alla riduzione di 
fenomeni diffusi, come la mascolinità 
tossica, aiutando gli studenti a capire 
che esprimere le proprie emozioni non 
è sintomo di debolezza, ma di umanità. 

Conoscere e riconoscere le proprie emo-
zioni e saperle esprimere in maniera 
funzionale permette anche di modifi-
care la percezione di sé, senza svalu-
tarsi né sentirsi diversi, strani o inutili.
Proprio questo concetto è molto caro a 
Noi Giovani, motivo per cui abbiamo de-
ciso di trovare un’occasione per parlarne. 
Sabato 18 Novembre, a Palazzo Principi, 
abbiamo organizzato “M’amo non m’a-
mo”: un evento aperto al pubblico che ha 
trattato la percezione di sé nel disagio 
giovanile, concentrandosi su neurodi-
vergenze, disturbi alimentari e dismorfi-
smo corporeo. Questi fattori alterano le 
dimensioni psicologiche e sociali dell’in-
dividuo, soprattutto se non ha ancora 
ultimato lo sviluppo psicofisico. Data 
la sensibilità dei temi trattati, abbiamo 
deciso di affrontarli in modo tecnico, di-
vulgativo e semplice allo stesso tempo.

Utile e fruttuosa è stata la collabora-
zione con la sede del Centro TICE di 
Correggio (una cooperativa sociale ON-
LUS che si occupa di servizi, formazio-
ne e ricerca in psicologia): gli ospiti del 

del comportamento? Sono giovani, han-
no la vita davanti, possono “spaccare il 
mondo”, ma di cosa si lamentano?”. Ecco 
se fosse così non organizzeremmo que-
sti incontri, e magari la prossima iniziati-
va venite anche voi per scoprire in quanti 
ragazzi vivono male il proprio tempo.

egli ultimi mesi in Italia si è 
parlato molto di “affettività”, 
“sessualità” e loro educazione 

nelle scuole. Ne sono state dette di tutti 
i colori su questi temi, quindi risulta do-
veroso fare una premessa: col termine 
“affettività” s’intende l’insieme dei fatti 
e dei fenomeni affettivi (sentimenti ed 
emozioni) di un individuo. Invece la pa-
rola “sessualità”, in psicologia, fa riferi-
mento all’insieme degli aspetti psichici, 
dei caratteri sessuali e dell’emotività 
che caratterizzano gli umani nella loro 
personalità e in ogni manifestazione 
del loro comportamento. Perché fare 
educazione su questi temi è fonda-
mentale? L’adolescenza è un periodo 
evolutivo molto complesso e delicato 
per i giovani: si hanno forti oscillazioni 
del tono dell’umore, dovuti ai cambia-
menti dei livelli ormonali, e ci si inizia 
ad interfacciare con le emozioni. Pro-
prio per questo motivo l’insegnamen-
to della regolazione emotiva, tramite 
interventi psicoeducativi come la DBT 
(Terapia Dialettico Comportamentale) 

pomeriggio sono state le dott.sse Maria 
Chiara Sacchetti e Francesca Cavallini, 
rispettivamente direttrice e presidente 
del centro correggese. Con loro abbiamo 
parlato dei vari contesti personali, socia-
li, di percezione di sé e di salute mentale 
dove può essere forte l’incidenza di di-
sturbi del comportamento alimentare, 
dismorfismo corporeo e neurodivergen-
ze. Proprio queste ultime sono state 
molto approfondite dagli ospiti, in quan-
to sono un aspetto su cui il Centro TICE 
si concentra molto nell’offrire supporto 
a bambini, ragazzi e giovani adulti. Il ter-
mine neurodivergenza viene usato quan-
do la mente di una persona elabora, ap-
prende e/o si comporta in modo diverso 
da quello considerato “tipico”, cioè della 
maggior parte della popolazione. Esem-
pi tipici possono essere autismo, ADHD 
(deficit di attenzione e iperattività) o di-
slessia. Trattandosi di un differente fun-
zionamento del cervello, ogni neurodi-
vergenza ha un impatto sulla percezione 
di sé e sulla regolazione emotiva. Inoltre 
può, potenzialmente, riguardare ognuno 
di noi. Un tempo era considerata un pro-
blema o un’anomalia mentre oggi TICE 
vuole cambiarne la narrazione, visto 
che oltretutto ricercatori affermano che 
può anche avere molti vantaggi. Ecco 
quindi un ulteriore obiettivo comune 
con Noi Giovani: combattere pregiudizi 
e stigmi sociali attraverso l’informazio-
ne. Molti lettori si staranno chiedendo: 
“ma possibile che questi giovani parlino 
di disagio, di salute mentale, di disturbi

l 2024 si preannuncia un anno cru-
ciale per l’Europa, a causa della con-
comitanza delle elezioni europee 
nel mese di giugno e a novembre 

di quelle presidenziali americane, mai 
così fortemente intrecciate dal punto 
di vista geopolitico, per la possibile af-
fermazione di forze populiste e sovrani-
ste ai due lati dell’Atlantico. Per questi 
motivi è urgente una mobilitazione di 
tutte le forze progressiste del nostro 
Paese, per contrastare l’avanzata del-
le destre, mai così pericolose come ora. 

Gruppo che oltre ad elaborare il piano 
di iniziative, dovrà interconnettersi con 
gli organi del partito per la discussione 
ed approvazione di tale piano di lavo-
ro; essere in prima fila nell’attuazione 
di tale iniziative. L’obiettivo è di essere 
pronti già a partire dal mese di febbraio. 

Nel nostro piccolo possiamo fare mol-
to, a partire dall’obiettivo di evitare 
il pericolo concreto di un forte asten-
sionismo, visto che a Correggio non si 
voterà per le amministrative e man-
cherà il traino di elezioni maggiormen-
te “sentite “ dall’elettorato comune. Il 
pericolo per noi è maggiore in quanto 
con un PD forte a livello locale è intui-
bile che l’astensionismo possa colpire in 
modo maggiore proprio la nostra forza 
politica. Per questi motivi il PD locale 
ha formato un gruppo di lavoro impe-
gnato all’organizzazione della campa-
gna elettorale, che partirà operativa-
mente con largo anticipo a promuovere
iniziative mirate sul nostro territorio.

Nella prima delle riunioni preparatorie, 
sono state individuate molte tematiche 
mirate a sensibilizzare la cittadinan-
za: la prospettiva politica per il governo 
dell’Europa; i conflitti attuali ed il ruolo 
dell’Europa; la difesa comune europea 
e la NATO; il possibile allargamento ad 
altri paesi nell’Unione Europea; demo-
crazia e diritti civili; la politica estera 
dell’Unione Europea; come governare 
l’immigrazione; economia e globalizza-
zione dopo il Covid; la transizione eco-
logica; transizione digitale ed IA; lotta 
alle diseguaglianze ; welfare europeo 
e  politiche fiscali comuni; parità di ge-
nere e lotta alla violenza sulle donne; 
formazione e cultura. Sono alcune delle 
idee emerse dal confronto all’interno del 
gruppo. Sinteticamente la tipologia del-
le iniziative dovrebbe mirare a produrre: 
riunioni della segreteria e del Direttivo, 
articoli sul giornale del PD, banchetti 
ai mercati da fine marzo, lettere mira-
te per le varie zone del Comune e delle 
frazioni, dibattiti ed incontri, organizza-
zione di un Convegno su una tematica 
di rilevanza da individuare nell’ambito 

di Fabrizio Pelosi

di Alessandro Bizzarri e Mirco 
Scaltriti - Noi Giovani Correggio

CI SEI?
Una chat impossibile

con persone improbabili

N

I

Babi Leimpro

Ciao, allora? Ti sono piaciuti 
gli alberi sotto i portici? 

Ma è una bella cosa usare degli 
alberi che poi saranno piantati

Forse è meglio farla crescere questa” 
moda”, anche perché con l’inquina-
mento e il cambiamento climatico è 
una cosa che possiamo fare subito!

Ma lascia stare… Non si capiva 
nulla di quella roba lì. Di giorno 
non si vedevano le luci, e poi basta 
piantare piante. Ci sovrasteranno!

Si, questa mania di piantare gli al-
beri. A Correggio ne abbiamo troppi! 
Che senso hanno? Questa moda 
finirà prima o poi!

Eh sé… il cambiamento climatico… 
bona noot

Sé… bona noot!

Per un giovane esprimere le proprie 
emozioni non è sintomo di debolezza, 

ma di umanità.

Abbiamo affrontato questi temi in 
modo tecnico, divulgativo e semplice

Dobbiamo lavorare per evitare 
l’astensionismo

I temi dell’Europa non sono distanti, ma 
impattano nelle nostre vite quotidiane

Il PD di Correggio sta già organizzando 
una campagna elettorale per 

promuovere iniziative sul territorio

Ogni contributo è prezioso. Per suggerimenti puoi telefonare allo 0522692340 o scrivere a correg-giodemocratica@pdcorreggio.it, anche solo per chiedere di ricevere il giornale cartaceo o via email. 

stampata su carta 
FSC, da foreste 
gestite in modo 
r e s p o n s a b i l e

Serve il tuo contributo per sostenere i costi di stampa del giornaleche hai tra le mani e che riceverai nei prossimi mesi

Puoi portarli direttamente al Circolo PD in Corso Mazzini 25 D Mercoledì o Sabato mattina dalle 8 alle 12:30 oppure fare un bonifico all’iban IT05W0538766320000035272873

Bastano pochi Euro
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del gruppo, presentazione di libri sul 
tema dell’Europa (con la possibile colla-
borazione di altri soggetti), la presenza 
ad altre iniziative sul nostro territorio. 

Ci vogliamo, in tal modo, rivolgere a tutti 
gli iscritti ed elettori del PD, ed ampliare 
a tutto il variegato mondo del lavoro, del 
volontariato e dell’associazionismo, del-
la cultura, degli immigrati e delle famiglie 
correggesi. Informeremo sulle pagine del 
giornale sullo stato dei lavori e presen-
teremo le varie iniziative prodotte. Il 
successo delle destre non si evita con 
sventolando uno spauracchio, ma facen-
do capire a tutti che ognuno di noi è più 
rispettato, più libero e più forte in una 
Europa progressista, inclusiva e unita.

YOGA A BUDRIO

Presso il Circolo PD di Budrio si svolgeranno 
incontri di Yoga. Giorni e orari sono in fase di 
definizione. Per informazioni 0522.1718378
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